
4 Pièces

100 m²

Réf. 35 LM B

Prix NC

Villefranche-sur-Mer
Maison à louer (06230)
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Au  cœur  de  la  vieille  ville  Maison  de  village  sur  3  niveaux  située  au

calme,  bénéficiant  d'une  vue  mer  panoramique  et  de  deux  grandes

terrasses.  Lumineuse,  elle  se  compose  comme  suit:  au  rez  de

chaussée : une chambre de Maître avec un lit double , vue mer et télé,

salle  de  douche  en  suite,  un  double  séjour  avec  cuisine  américaine

équipée, 2 terrasses. Niveau 1: une chambre avec lit double et télé, une

salle  de  bain  et  wc  indépendant.  Niveau  2  :  une  chambre  avec  2  lits

simples,  une  salle  de  couche  Proche  des  commerces,  transports  et

plages. Volets électriques, Climatisation, internet, TV ...

In  the  heart  of  the  old  town,  town  house  on  3  levels  located  in  a  quiet  area,

benefitting of a panoramic sea view and 2 larges terraces.Bright, it comprises of:On

a first floor: a master bedroom with a double bed, sea view , TV, en suite shower

room, a double living room with opened and equipped kitchen , 2 terraces.Level 2:

a bedroom with double bed and TV, a bathroom and independent toilet.Level 3: a

bedroom with  2  simple  beds,  a  shower  room.Close  to  shops,  beach,  transports,

restaurants.Electric blinds, Air conditioning , internet, french channels TV.June and

september: 1 610 euros for a ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
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